
②職員の配置数や専⾨性は適切であるか
 保護者：先⽣のお名前を紹介して頂きたい。

→わかるようにネームプレートを下げる等検討します。

⑤活動プログラムが固定化しないよう⼯夫されているか
 保護者：できれば⼩学⽣、中学⽣、⾼校⽣と別活動してくれるとたすかります。

→現状難しい事もあるので少しずつ別に出来るよう検討します。

 保護者：利⽤⽇の実施した事以外、達成度など課題などの情報を頂きたい。
→連絡帳や送迎時にお伝え出来るようにします。

⑰事業所の⽀援に満⾜しているか
 保護者：優しい先⽣たちに囲まれながら少しずつ成⻑していく⼦どもの姿が⾒れてとても
    満⾜です。

→今に満⾜せず努⼒してまいります。

 保護者：就労移⾏ができると嬉しいです。
→事業所単位ではなく会社での検討が必要です。
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